

Murrhardt und Umgebung

Viele Anregungen bekommen und Kultur getankt

CDU/FWV-Fraktion macht Klausurausflug nach Würzburg – Gruppe diskutiert Konzepte und Themen, die ihr dort begegnen

MURRHARDT (pm). Die sitzungsfreie Zeit hat die CDU/FWV-Fraktion im Murrhardter Gemeinderat für einen Ausflug nach Würzburg genutzt. Dem Motto „Wir für unsere Bürger“ folgend, ist es den Mitgliedern der Fraktion wichtig, sich auch außerhalb von Tagesordnungen kommunalpolitisch auszutauschen und etwas für den Gemeinschaftssinn zu unternehmen, lassen sie in ihrem Bericht wissen. Bei einer äußerst interessanten Führung durch Würzburgs Altstadt erfuhr die Reisegruppe viel über die bewegte Vergangenheit und Gegenwart der sechstgrößten Stadt in Bayern.

Ein fruchtbares Miteinander verschiedener Kulturen und Religionen, die Bedeutung der Bürgerbeteiligung insgesamt, Wirtschaftsförderung und -erhaltung auch außerhalb großer Ballungszentren, eine funktionierende Verkehrsinfrastruktur sowie Ideen zur Verschönerung der Innenstadt waren nur einige der Themen, die die Gemeinderatsmitglieder dann intensiv diskutierten und in ihre ehrenamtliche Arbeit mit einbringen möchten. Der Abend klang dann bei gemütlichem Beisammensein am Main statt an der Murr aus.

Am nächsten Tag stand die Kultur im Vordergrund – ob die Festung Marienberg, die Residenz mit dem berühmten Treppenhaus oder die Wallfahrtskirche Käppele. Nicht nur die Werke Balthasar Neumanns, der früher auf dem 50-DM-Schein abgebildet war, hinterließen großen Eindruck – auch die fränkische Son-



CDU/FWV-Fraktion aus Murrhardt mit Begleitung vor dem Ratskeller in Würzburg.

Foto: privat

ne ließ es sich nicht nehmen, die Gäste aus Murrhardt mit durchgehender Anwesenheit zu beehren. Ein ausgiebiges und

gemütliches Abendessen rundete den mittlerweile schon traditionellen Fraktionsausflug ab. Da der Fraktion auch das

gesellige Miteinander sehr am Herzen liegt, waren auch die Partner bei der zweitägigen Ausfahrt dabei.